

FRANCIA La fiscalía abre diligencias contra Jean Marie Le Pen

París.—La fiscalía de París abrió ayer un procedimiento judicial por "contestación de crímenes contra la humanidad" contra el líder del Frente Nacional, Jean-Marie Le Pen, que aseguró, el pasado 5 de diciembre en Múnich, que las cámaras de gas son "un detalle de la historia de la Segunda Guerra Mundial". AFP

BÉLGICA Otros dos paracaidistas absueltos de torturas

Bruselas.—El tribunal militar de Bruselas absolvió ayer a dos antiguos soldados paracaidistas de ese país que estaban acusados de practicar torturas contra la población civil somali en el curso de la operación 'Restaurar la Esperanza', organizada por Naciones Unidas en 1993 en el país africano. AFP

COLOMBIA El ex alcalde de Cali admite que cobró de los narcos

Bogotá.—Mauricio Guzmán, el ex alcalde de Cali, segunda ciudad de Colombia, reconoció haber recibido unos 300.000 dólares de varios narcotraficantes para financiar su campaña electoral en 1994. Guzmán está encarcelado desde el pasado día 26 de agosto y es miembro del partido Liberal. AFP

FRANCIA Emmanuelli deja su escaño de diputado

París.—El antiguo tesoro del Partido Socialista francés, Henri Emmanuelli, dimitió ayer de su mandato como diputado socialista de Las Landás, tras la decisión tomada, el pasado martes, por un tribunal parisino en la que se le privaba de sus derechos civiles, según anunció ayer en un comunicado. AFP

SERBIA Los kosovares agitan el fantasma de la guerra

Belgrado.—La guerra en el Kosovo "es una posibilidad latente" si las autoridades serbias persisten en su línea "política dura" según declaró ayer uno de los líderes de la comunidad albanesa de Kosovo, Adam Demaci. "Cada día tenemos más partidarios y la guerra es posible", declaró en la capital yugoslava. AFP

LA LEY Y EL ORDEN. A DEBATE EN AMÉRICA LATINA

Colombia suelta presos

El Senado de Colombia aprobó ayer un proyecto de ley que pretende descongestionar las cárceles con beneficios a los penados, pero excluyendo a los reos por delitos atroces. La ley, conocida como de "alternatividad penal", busca solucionar el problema de hacinamiento de más de 42.000 detenidos que se hallan recluidos en 168 penales aptos para recibir un máximo de 28.000. La foto muestra a familiares de presos manifestándose a favor del proyecto, ayer en Bogotá.



'LA QUINA', A LA CALLE El ex líder del que fue todopoderoso sindicato petrolero de México, Joaquín Hernández Galicia, 'La Quina', obtuvo ayer su libertad preparatoria por órdenes de la Secretaría de Gobernación, después de estar preso desde hace casi nueve años. La fotografía muestra el momento en que Hernández Galicia abandonó la cárcel conocida como el Reclusorio Oriente.



Mapuches apaleados

Una manifestación de los indios mapuches en el sur de Chile en defensa de sus bosques acabó con varios heridos, como la joven que muestra la fotografía, cuando la Policía decidió intervenir al final de la protesta, en la que no se habían producido incidentes violentos. Los indios denunciaron la actuación de las compañías madereras en sus tierras ancestrales.

Carlos colaboró con la Securitate

El terrorista que es juzgado en París recibió el encargo personal de Ceausescu de acabar con un antiguo jefe de los servicios de inteligencia rumanos.

Bucarest / D16.—El antiguo presidente rumano Nicolae Ceausescu, pagó "millones de dólares" a 'chacal', Carlos Ilici Ramírez, para que acabara con la vida de un antiguo jefe de los servicios secretos rumanos, la temida 'Securitate', según reveló ayer el periódico 'Evinementul Zilei'.

Según el rotativo, la Fiscalía General de Rumania ha efectuado una investigación a solicitud de los Estados en cuyo territorio actuó el terrorista venezolano —entre ellos Alemania, Francia y Suiza—, de que se deduce que la antigua policía política de Ceausescu colaboró con 'Chacal'.

En el informe se señala asimismo que oficiales de la Securitate pusieron a disposición de Carlos documentos falsos (pasaportes y carnés de conducir), municiones y armamento de tecnología compleja, e incluso una casa en Bucarest.

Los altos cargos implicados son el ex ministro de Interior Tudor Postelnicu, el ex jefe de la Securitate Iulian Vlad, el ex jefe del espionaje rumano Nicolae Plesita y los coroneles Gheorge Diaconescu y Sergiu Nica.

Bagdad pide "neutralidad" de Naciones Unidas

Bagdad / AFP.—Irak pidió ayer a la ONU que demuestre su objetividad hacia el país.

En un comunicado de Consejo de la Comandancia de la Revolución (CCR) y la dirección del partido Baas, reunidos bajo la presidencia del jefe de Estado iraquí, Saddam Hussein Bagdad pidió al Consejo de seguridad que "evalúe de manera objetiva y equitativa" los resultados de la visita de Butler.

Bagdad está dispuesto a "continuar cooperando con la UNSCOM sobre la base del total respeto a la soberanía iraquí", subrayó el comunicado. Butler abandonó la capital iraquí sin haber logrado convencer a los dirigentes de ese país para que permitan a los expertos de la ONU inspeccionar los palacios presidenciales.